

特体連サッカー大会

11月4日(木) 江戸川区臨海球技場

高等部の部活動の一つであるサッカー部は、東京都特別支援学校・特別支援学級設置学校体育連盟の大会において、「9人制サッカー」と「ドリブルシュート」の2つの競技に出場しました。1試合目は、都立永福学園と対決し、0-8の大差で負けてしまいましたが、最後まで諦めずにチーム一丸となって戦う姿勢に生徒たちの成長を感じました。2試合目は、都立田園調布特別支援学校と対決し、11-0で快勝しました。公式戦で初めて得点した生徒も多く、これまでの練習の成果が現れました。ドリブルシュートでは、練習してきたドリブルを見事に披露し、高得点を取ることができました。



中3修学旅行(日帰り) 11月2日(火) 多摩六都科学館

晴天に恵まれ秋の爽やかな風につつまれながら、中学部3年生は修学旅行の代替活動として多摩六都科学館に行って参りました。ボールによる重力実験や、映像による視覚実験、竜巻の仕組みの展示、この時期限定のダンゴムシの特別展などなど、様々な体験や今まで見たことや触れたことのないもの数々を目の前に興味津々の生徒たちでした。「これ面白い!」と、友達と一緒に和気あいあいと巡りました。プラネタリウムでは星の世界にうっとりしたり、大きな宇宙空間に吸い込まれそうでドキドキしたりと、素敵な体験ができました。久しぶりの校外での行事は、みんなにとって、とても大切な思い出の1ページとなりました。



中学部農園芸・リサイクル班 西多摩衛生組合との連携事業

11月10日(水)、中学部作業班の「農園芸・リサイクル班」と西多摩衛生組合がコラボしました。2年前に企画され新型コロナウイルスの影響でなかなか実現できなかったこの企画。ようやくこのほど実現しました。本校の近くにある西多摩衛生組合職員のみなさんと、農園芸・リサイクル班が合同で花の苗植えを行い、交流を深める活動です。

西多摩衛生組合は、ご存じの方も多いかと思いますが、羽村市、青梅市、福生市、瑞穂町が共同で運営している施設で、各市や町から出る燃やせるごみを環境に配慮しながら焼却処理しています。また、地域の人たちの健康や福祉のためにごみを燃やした熱を利用してお湯を沸かし、お風呂などのレクリエーション施設のあるフレッシュランド西多摩の運営もしています。現在は温泉の掘削を行っていて、近いうちにフレッシュランドに温泉が湧きそうです。

今回は、フレッシュランド西多摩の敷地内で、西多摩衛生組合の職員の方やシルバー人材センターの方たちに花の植え方を教わり、なでしこ、ピオラ、金魚草などの花の苗を70個を超えるプランターに植えました。本校生徒は初めて会う西多摩衛生組合の職員の方たちとすっかり仲良くなり、楽しく交流しました。そして単なる園芸作業というだけではなく、地域交流としてとても有意義な時間となりました。これからもぜひ継続して行っていきたい活動です。今フレッシュランド西多摩に行くと、今回植えた花たちを見ることができます。

西多摩衛生組合のホームページ → <https://www.nishiei.or.jp/>

フレッシュランド西多摩のホームページ → <https://www.nishiei.or.jp/freshland/index.html>

